## **つながり、賑わい、** そして成長するまちへ

令和3年10月で枚方市議会議員となり2年半が経 ちました。これまで文教常任委員会や建設環境常任 委員会などに所属し、様々な角度から枚方市を魅力 ある街に成長させる為の取り組みをしてまいりまし た。

その中で私が一貫して大切にしている想いは「枚方を賑わいのある街にしたい」ということ。

コロナ渦ではできること・できないことがあります。しかしこのような世の中だからこそ、創意・工夫を止めてはなりません。

諦めずに「つながって」いけば「賑わい」は生まれ、賑わえば環境・雇用・税収もプラスの方向へ。 そうなれば、どの世代もが住み続けたいと感じる魅力ある街へ成長していくと考えます。

笑顔がたくさん溢れる街へと「成長」させることが、私の枚方市や市民の皆様全体への恩返しという想いです。初心を忘れず、より良い街づくりを目指してこれからもしっかり取り組んでまいります。

大阪維新の会/枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO NEWS

## 大阪維新の会 枚方市議会議員 岡市えいじろう

## EIJIRO 僵

市政活動報告書



EIJIRO NEWS VOLS



日々の活動 (一部抜粋)

もっと詳しいプロフィールはこちら▶

岡市えいじろう



## 身近な悩みを解決し暮らしやすい街へ



今回は生活に密着した相談に対応した事例をご紹介します♪









■通学路上の見通しの悪い交差占

道路表示と信号機および飛び出し防止のポール設置

AFTER



駅前や公園等でスケートボードを禁止する所が多くあります。 子供たちが満足にスケートボードができるよう、枚方市内に スケボーパーク設立を目指して現在取り組んでいます。









編集・発行/岡市えいじろう 発行年月/令和3年10月 お問い合わせ先/072-852-5718 「回放代場」 | 回放代場 | 回放代場 | https://okaichi-eijiro.co この市政報告は、市政調査の為に発行しています。皆様からいただくメール、コメント等はパブリックコメントとして議会活動に活かしていきますので、ご意見をお待ちしています。